



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

16/04/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Comentario / David Páramo Chávez (Analista financiero)

“La iniciativa desde donde se vea está mal, verdaderamente mal, porque ese dinero tiene nombre y apellido, es de una persona que cotizó para su Afore que hoy tiene más de 70 años y que él, y sus deudos no han reclamado. Desde las finanzas personales, es un error querer pagar algo con un ingreso de una sola vez, algo que va a ir creciendo en el tiempo; incluso, la legisladora de Morena Patricia Armendáriz, que más o menos le sabe a las finanzas, dijo que, solo funcionaba para tres generaciones, que tenía que ser temporal. Además, el Congreso no puede decir: *depositame ese dinero en el Fondo del Bienestar*, porque no existe. Está mal hecha”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4409?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4409&authkey=!APF1pqDyw40e0tM&ithint=video&e=xXz8fb>